ECONOMISTO JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



Ana Romero, presidenta de PEOPIL, aboga por mejorar el baremo indemnizatorio de los accidentes

La preparación de los abogados y abogadas españoles hace que cada vez haya más ejemplos de letrados que trabajan con despachos de otros países o que incluso llegan a dirigir organizaciones internacionales de abogados. Este es el caso de **Ana Romero**, que desde octubre de 2021 **está al frente** de la Organización Paneuropea de Abogados Especializados en Daños Personales (**PEOPIL**).

Esta letrada, que recientemente ha puesto en marcha Astrom Legal, despacho especializado en responsabilidad civil y daños personales, ha sido igualmente co-chair de la **Sección Internacional de la AAJ**, (American Association for Justice), con sede en Estados Unidos y formada por 25.000 abogados.

PEOPIL fue **fundada en 1996 en Ámsterdam** y formalmente inscrita como asociación sin ánimo de lucro en 1998. Actualmente, esta asociación tiene cerca de 500 miembros ejercientes en 25 jurisdicciones dentro de la Unión Europea, así como Reino Unido y otras diez jurisdicciones internacionales, incluyendo Estados Unidos.

El obje

•••